

erfolgreiche Präsentation

Geschrieben von: Brigitte Meissl
Dienstag, den 17. Mai 2011 um 09:39 Uhr

Unser Projekt CARNUNTUM 4011 wurde am 29. April durch den Geschäftsführer des archäologischen Parks, Herrn **Dr. Markus Wachter** und Herrn **Bundesrat Friedrich Hensler** offiziell seiner Bestimmung übergeben.

Unter den zahlreichen Gästen durften wir Frau **Bürgermeisterin Ingrid Scheumbauer** von Petronell-Carnuntum, Herrn

Dr. Reinhard Meißl

vom Amt der NÖ Landesregierung sowie die Vertreter unserer Sponsoren, die Vorstandsmitglieder

Mag. Thomas Köck

und

Mag. Manfred Ulreich

der ABV-Bausparkasse und den Geschäftsführer, Herrn

Ing. Andreas Jernej

von Berdorf-Bestecke begrüßen.

Für die hervorragende Bewirtung bedanken wir uns beim **Weingut Josef Pimpel aus Petronell-Carnuntum** und der **Bäcke rei Christof Krupbauer aus Bruck an der Leitha**



erfolgreiche Präsentation

Geschrieben von: Brigitte Meissl
Dienstag, den 17. Mai 2011 um 09:39 Uhr

